



Perjuangan Masih Panjang

● Pemain PSIM Tak Boleh Cepat Puas Usai Menang Tiga Kali di Laga Tandang

YOGYA, TRIBUN - Pelatih PSIM Yogyakarta, Kas Hartadi langsung mengalihkan fokus guna mempersiapkan tim menghadapi Persikab Bandung. Laga ini terbilang penting karena menjadi partai terakhir Laskar Mataram pada putaran pertama fase grup Liga 2 2023/2024.

Sebelumnya, tiga laga tandang beruntun PSIM dituntaskan dengan sempurna. Tambahan sembilan poin dari tiga laga tandang tersebut membuat posisi PSIM merangsek ke peringkat dua klasemen dengan raihan 10 poin di bawah Bekasi City dengan koleksi 12 poin.

Pada laga di pekan ketujuh nanti, Hariono dan kawan-kawan akan menjamu Persikab Bandung di Stadion Mandala Krida, Yogyakarta, Minggu (22/10) sore. Laga itu merupakan pertandingan terakhir di putaran pertama fase grup.

Kini, Kas fokus mempersiapkan tim untuk laga melawan Persikab. Secepatnya setelah laga tersebut, ia akan melakukan evaluasi. "Kami pasti ada (evaluasi) setelah tanggal 22 (lawan Persikab) kami akan evaluasi," ujar Kas, Senin (16/10).



DOK. PSIM YOGYAKARTA

SEBELAS PERTAMA - Sebelas pertama PSIM Yogyakarta saat menjalani pertandingan kontra Nusantara United di Stadion Kebo Giro, Boyolali, Jawa Tengah, akhir pekan lalu.

Ia mengatakan, evaluasi dilakukan agar permainan anak asuhnya terus membaik pada putaran kedua. Evaluasi, kata eks pelatih Sriwijaya FC itu dilakukan di semua lini. "Semua, baik dari kiper, belakang, tengah, depan. Putaran kedua mungkin di awal November ya," ulas Kas.

Menurutnya, perjalanan anak asuhnya di kompetisi kasta kedua itu masih panjang. Para punggawa Laskar Mata-

ram pun tak boleh berpuas diri meski saat ini berada di peringkat dua. Sebab, jalannya kompetisi akan semakin ketat.

Hal itu, juga diakui oleh top skor PSIM saat ini, Ari Maring. Ia meminta para pemain PSIM tidak boleh lengah. "Tentu hasil (menang kontra Nusantara United) baik, tapi belum cukup buat kami. Kami tetap fokus ke laga selanjutnya untuk lolos ke Liga 1," imbuhnya. **(mur)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005